

# 読者アンケートへのご協力をお願いします!

いつも会報『育友』をご覧いただきありがとうございます。誌面作りの参考にさせていただきますので、アンケートのご協力をお願いします。右のQRコードから回答フォームにアクセスいただき、ご回答をお願いします。

読者アンケートにご協力いただいた方の中から、抽選で30名に大学公認の専大グッズを進呈いたします。

11月20日(水)までにご回答ください。

会報『育友』の専修コミュニティへの投稿に興味のある方、シブコンスタッフに興味のある方は、読者アンケートフォームにあるチェック欄にしてください。



読者アンケートを参考に取上げた記事は、このマークをつけています。皆さんもご要望をお伝えください。(ご要望にお応えできないこともあります。)

回答はこちら



※ご記入いただいた個人情報は記載の目的以外には使用しません。  
※住所変更が生じた場合は、ご子女から教務課窓口へお伝えください。

## 読者の声

178 夏号を読まれた方から感想をいただきました。その一部をご紹介します。このコーナーに掲載された方には専大グッズを進呈いたします。

特集「学生たちの美味しい顔!」が良かったです。特に生田キャンパスの学食はバラエティに富んでいて、親の私を利用したくなりました。埼玉・Oさん

美味しい学食を利用できる学生が羨ましいですね。美味しいものを食べて、元気に楽しく学生生活を楽しんでほしいです。

楽しく励んでいる学生を見られるのは、こちらの励みにもなります。いつもありがとうございます。神奈川西・Mさん

頑張っている姿は嬉しいですね。「鳳祭」は学生の活気が満ち溢れており、沢山の笑顔が見られますので、ぜひ遊びにいらしてください。

夏らしい爽やかな感じがよかったです。学食でも吹奏楽研究会でもゼミでも学生さんの笑顔がステキ。若いっていいなあ。神奈川東・Iさん

わかります。学生の笑顔はキラキラ!!色々なところで、明るく元気に頑張っている様子が伝わってきますね。

学食の写真がたくさん載っていて、メニューや値段が知れて面白かったです。神奈川東・Sさん

学校生活には欠かせない学食。ボリュームがありお値段もお手頃なので大人気です。学生が羨ましいです。

初めて『育友』を読ませていただきました。私は3人子供がおり、それぞれが違う大学に進学しました。新聞形式が多い中で、『育友』はしっかりと冊子形式、しかもフルカラーで情報が分かりやすく配置されていて、とても読みやすかったです。多くの写真から娘がどんな大学に進学したのか、どのような環境で生活を送っているのか知ることができて安心しました。今後も楽しみにしています。千葉西・Oさん

大学生活の様子が伝わり嬉しく思います。これからもサークル活動など、学生の日常を『育友』でご紹介していきますので楽しみにしてください。

(担当: 阿部美由紀編集委員)

## 編集後記

今号の特集で紹介した就職懇談会ですが、娘が1年の時にはコロナ禍のためzoomでの視聴でした。支部懇談会はほとんどの支部が中止、翌年からは対面での開催が可能となり、参加者も年々増えて、やはりイベント開催は対面がいいなあと実感しています。

今年6月29日の就職懇談会は2・3年の専大生も多数来場していました。残念ながら予定があり参加できなかった方は、アーカイブ配信もされておりますので、就活に臨む学生の皆さん、保護者の方にもご視聴いただけると新たな社会へ

一歩踏み出すきっかけが見つかるかもしれません。

この夏は酷暑からの猛残暑、暑い日が続きました。そしてパリオリンピック・パラリンピックでは専大生・卒業生が出場していたことで応援にも熱が入りました。日本代表として夢の大舞台に挑んだ選手の姿に感動し、勇気をいただきました。オリンピック・パラリンピアンの方々が疲れ様でした!

さて、11月2、3日に行われる鳳祭では、育友会の企画「お休み処・育友」にマジックサークルのメンバーが出張しマジックショーを見せてくれます。来場の際には是非お立ち寄りください。

『育友』179秋号をお読みいただきありがとうございました。

(担当: 新明伊身子編集委員)